

PTA地区集会在開催されました。・・・24日(日)10:00~12:40



PTA会長あいさつ

○休みの日の暑い中、多くの保護者の方々が参加されました。夏休み中の過ごし方(夏の課題、生徒指導上の注意)、就職戦線が厳しい状況にあり、危機感を持って臨んでいかなければならないことなどの話があり、有意義な集会となったことと思います。



地区別集会の様子

全国IT・簿記選手権大会 九州・沖縄ブロックで、見事 団体3位・・・22日(金)

○佐賀市で行なわれた、「IT・簿記の甲子園」とも言われている大会のIT部門で、本校コンピュータ部が大活躍しました。団体では、23校中3位(延岡商業高校4位)、個人では、経営情報科3年の黒木琴美さんが、178名中2位という素晴らしい成績を上げました。(写真は団体3位のトロフィー) また一つ、本校生の能力の高いことが証明されたこととなります。まだまだ、優れた能力を持ちながら、それを発揮していない生徒も多いと思います。そういう生徒の意欲をもっと喚起していきたいものです。



秀峰牛となる牛2頭をセリで購入しました。・・・21日(木)・23日(土)

○小林市で行なわれたセリで、本校牛となる牛2頭を購入しました。牛は、血統が重要視されているようです。2頭の血統は、
 ①安重守-福之国-安平-糸秀(38万3千円)
 ②華盛桜-忠富士-安平-糸秀(55万4千円)
 だそうです。2頭とも雌牛で繁殖元になるそうです。生徒のよき教材として活用したいそうです。生まれた牛については10か月育て、子牛でセリにかけられ、将来の肉牛となる。今回のセリでは、最高110万円、最低10万円の値だったそうです。



※福島原発による放射能汚染問題が牛肉にも及び、その風評被害が全国に広がって、牛肉は食べないという人が増えてきています。早く安全性を確保して、飼育に専念できるようにしてほしいものです。

“Protect Yourself from Hyperthermia” (熱中症から身を守る)

[Prevention of Hyperthermia] (熱中症予防)

- ◇Even if you don't feel thirsty, be sure to drink ample amounts of fluid.
- ◇Regulate the temperate indoors with fans or air conditioners.
- ◇When going out, use a sunshade umbrella or hat and rest regularly in the shade.
- ◇Wear breathable, absorbent, and quick drying clothing.

Most cases of hyperthermia occur between July and August; however, it is preventable if the proper precautions are taken.

バレーボール県1年生大会で、男子が準優勝!・・・25日(月)

○宮崎市で行なわれていたバレーボール1年生大会で、本校男子が、見事に準優勝しました。決勝戦では宮崎工業高校に0:2で敗れはしましたが、よく頑張りました。新人戦に向けて、今後が大いに楽しみになって来ました。夏休み期間中も練習に励み、さらにレベルアップして行ってほしいです。

<全国高校総体速報> 29日(金) 男子ハンド51-7(島根県松江工業高校)快勝し、2回戦へ
 女子ハンド19-29(千葉県昭和学院)惜しくも敗れました。

小林ロータリークラブによる『模擬面接指導』を行ないました。・・・25日(月)午前中

○10名の面接員が工業系2班、商業系1班の3つに分かれて、面接指導を行なってくださいました。工業系が各学科から6名、商業系が各学科から4名の合計26名が個人面接を受けました。初めての実践形式ということで、かなり緊張していたようです。しっかり答えたり、まだまだ準備・練習不足の部分があたりしていたようです。自信のなさが**声の小ささ**に出ていました。また、準備不足のために応答が**具体性に欠ける**部分もあったようです。直接指導を受けた生徒だけでなく、参観していた生徒にとってもいい勉強になったと思います。これからの取組に生かしてほしいものです。



入室のときから面接開始



面接員の質問にしっかり答える



背筋がきちんと伸びています

☆面接員の方から、「**文章が書けるようになってほしい。**」というアドバイスがありました。職場では、例えば、その日何に取り組んだかを文章で報告させ、評価することが多いそうです。文章が書けないと評価もできず、仕事に支障をきたすこともあるようです。高校時代に、一日の取組の反省などの日記を書く習慣を付け、文章が書けるようになっておいてほしいとの話がありました。

福祉科1年生が初めて、施設での介護実習を行ないました。・・・25日(月)～28日(木)

○40名が、1名から5名に分かれて、19の施設(特別養護老人ホーム、介護老人保健施設等)で



塗り絵に夢中のおばあさん

4日間の実習を行ないました。実習初日に、3つの施設を訪問しましたが、それぞれがよく取り組んでいたようです。**笑顔**で対応するなど、とてもいい評価でした。さすが、介護福祉士を目指しているだけあるという印象を受けました。今回が、校



話し相手になってあげました

外での実習の始まりです。今後、少しずつ介護の内容もレベルアップしていきます。意欲的に学習し、介護福祉士資格取得に確実に一步一步前進して欲しいと思います。**「頑張れ！福祉科」**

全国高校総体に向け、男女ハンドボール部、新体操部が、「日本一」を目指して、力強く出発しました。



男子ハンドボール部が練習の合間に来ました。



新体操部 さすが、靴下は全員真白でした。

○26日(火)午後2時からの2時間、「平成23年度第1回県西地区中学校・高等学校生徒指導連絡協議会」が開かれ、中高の生徒指導主事等、約20名が出席しました。日頃から、生徒の健全育成に力を入れて取り組んでいるおかげで、どの学校も一学期は、特に大きな問題もなく終了したようです。高校の生徒指導内規が紹介され、中高の情報交換が活発に行なわれました。**積極的な生徒指導**で、今後も問題行動等の未然防止に努めていきたいものです。まずは、夏休みを無事に過ごせるように。